



DIALOGO. Jolo, Filipinas. Septiembre 7 (Reuters). La presidenta de Filipinas Cory Aquino posa con el jefe del movimiento musulmán secesionista Nui Misuari, después de sostener un prolongado diálogo con este grupo rebelde, en la isla sureña de Jolo. Funcionarios del Gobierno y otros rebeldes la acompañan.

# Contra Sudáfrica resuelve Cumbre

Harare, Sept. 7 (DPA). La Octava Cumbre del Movimiento de Países No Alineados finalizó ayer en Harare, Zimbabue, con un llamado a imponer amplias restricciones económicas al régimen racista sudafricano y apoyar a los movimientos de liberación y a los estados fronterizos con Sudáfrica.

En una "declaración especial sobre el Sur de África", aprobada en la última sesión de este evento de seis días, la organización de 101 países demandó a toda la comunidad internacional a dejar de importar los principales productos sudafric-

canos, como uranio, carbón, hierro y productos agrícolas, además de pedir un cese de las exportaciones petrolíferas a Sudáfrica, así como la suspensión de los contactos aéreos y marítimos.

Sin embargo concluyó la conferencia sobre la sede de la próxima cumbre, en 1989. La propuesta de Nicaragua, cuyo presidente Daniel Ortega manifestó su confianza en que el próximo encuentro se realice en Managua, se topó con el rechazo de los países latinoamericanos "moderados", como Jamaica y Argentina.

—Pasa a la página 39—

# Tifón arrasa las cosechas: Vietnam

Bangkok, Tailandia, Sept. 7 (AP). Torrenciales lluvias provocadas por el tifón "Wayne" destruyeron los cultivos de arroz y otros cereales en el norte de Vietnam, que abarcaban miles de hectáreas, dijo hoy la Agencia Noticiosa Vietnamita.

La versión, captada aquí, agregó que en varias provincias septentrionales de Vietnam el tifón, con vientos de hasta 120 kilómetros por hora, destruyó ayer numerosas viviendas, comercios, líneas de comunicación e instalaciones públicas antes de disminuir

supotencia. Las zonas afectadas incluyen la capital de

—Pasa a la página 41—

# Comunista un alcalde en Colombia

Bogotá, Sept. 7 (DPA). En un hecho sin antecedentes en la historia política colombiana, el comunista Nelson Tovar Rojas se posesionó ayer como alcalde de un municipio de Colombia.

Tovar Rojas es el nuevo burgomaestre de Coyaima, una pequeña localidad del

—Pasa a la página 11—

# Gobierno mexicano venderá aerolíneas

México, Sept. 7 (UPI). Las dos aerolíneas paraestatales, Aeroméxico y Mexicana de Aviación, que atraviesan serias dificultades financieras y de operaciones, pasarán a manos del sector privado, informaron hoy diferentes fuentes.

Aunque no se ha informado oficialmente, la venta de Mexicana de Aviación, informaciones periodísticas insistieron en los últimos días que la compañía había sido adquirida por el consorcio mexicano Televisa.

Por otro lado, el diario "La Jornada" dijo hoy que Aeroméxico también será

vendida y que el anuncio oficial sería dado a conocer dentro de los próximos 10 días.

Una semana después del accidente en Cerritos, California, donde un avión DC-9 de Aeroméxico en pleno vuelo chocó con una avioneta privada, con saldo de por lo menos 70 muertos, esta línea aérea anunció la suspensión de ocho vuelos diarios locales de las ciudades de Guadalajara, Torreón, Chihuahua y Ciudad Juárez.

La empresa tendría que rentar aparatos a compañías aéreas estadounidenses

—Pasa a la página 33—

# 5 muertos al hundirse barco

Caracas, Sept. 7 (UPI). Cinco niños murieron ahogados y dos personas resultaron heridas al zozobrar una embarcación en las playas de Falcón, al occidente del país, informaron las autoridades.

Según indicaron funcionarios de Defensa Civil, los niños viajaban ayer en una embarcación junto con siete personas más, conociendo las playas de Falcón, a

—Pasa a la página 36—



Reuters Radiotele para LA PRENSA GRÁFICA

EX REHEN. Karachi, Pakistán. Septiembre 7 (Reuters). Este ex rehén herido por aeropiratas, en la masacre del Viernes, aguarda a ser trasladado en otro avión de Pan Am a Frankfurt, Alemania Occidental, para recibir tratamiento médico.

# Acción No Alineados es útil dice Vaticano

Ciudad del Vaticano, Sept. 7 (AP). El Vaticano, reaccionando a la crítica del dirigente libio Moammar Khadafy y de otros dirigentes del Tercer Mundo en el Movimiento de Paí-

ses No Alineados, alabó ayer el Movimiento y lo calificó de útil.

El coronel Khadafy, hablando esta semana en la

—Pasa a la página 39—

# Tutu consagrado como arzobispo

Ciudad del Cabo, Sept. 7 (AP). Desmond Tutu, recién nombrado jefe de la Iglesia Anglicana en la zona sur del continente africano en una ceremonia

privada, recibió ayer a los invitados que asistían a la multitudinaria celebración pública de su consagración

—Pasa a la página 33—

# Obispo chileno se niega a officiar

Santiago de Chile, Sept. 7 (AP). El obispo de la Diócesis de Concepción, Monseñor José Manuel Santos, se negó a officiar un Té Deum solicitado por una autoridad militar, debido a

lo que calificó de "reiteradas irregularidades" contra la Iglesia Católica.

La prensa publicó ayer las cartas intercambiadas

—Pasa a la página 33—

# Denuncian presión a exiliados Nicaragua

Tegucigalpa, Sept. 7 (AP). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) denunció ayer que funcionarios del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR)

presionan a los exiliados de Nicaragua residentes en Costa Rica y Honduras para que retornen a su país.

—Pasa a la página 29—



Reuters Radiotele para LA PRENSA GRÁFICA

SOCIALISTA. Tokio. Septiembre 7 (Reuters). Takako Doi responde sonriendo a preguntas durante una conferencia de prensa. Encabeza desde hoy el Partido socialista Japonés, y es la primera mujer en dirigir un partido importante en Japón.



AP. Radiotele para LA PRENSA GRÁFICA

HERIDOS EN AVION. Karachi, Pakistán. Septiembre 7 (AP). Efectivos militares de los E.U.A. trasladan en ambulancias a los últimos heridos en la masacre perpe-

trada por aeropiratas en un avión de Pan Am. Los heridos más graves fueron trasladados a Frankfurt, por un avión militar de E.U.A., y los 222 pasajeros restantes fueron trasladados por otro avión de Pan Am.